



NUESTRO DEPORTE NECESITA UN PATRONATO.

Hasta hace poco tiempo la práctica deportiva se basaba netamente en ejercitar el balompié, paulatinamente las otras disciplinas se han ido imponiendo, aunque no podemos afirmar que la asiduidad sea la tónica entre nosotros. No obstante somos muchos los que homologamos una buena nota en educación física a la de matemáticas.

En Torrijos, afortunadamente, disponemos de instalaciones funcionales que nos invitan a enfundarnos el atuendo deportivo y así mitigar el stress cotidiano. Contamos con diver-

sos clubes como son: La Unión Deportiva Torrijeña, que ha marcado un hito en la historia al ascender a la Segunda División de Balonmano. Esta entidad es todo un ejemplo de amateurismo y llena de idealistas. También las secciones de Baloncesto y Atletismo, desarrollan una loable actividad. El Club Ciclista Torrijeño, a pesar de su corto periplo, ha dado muestras de su capacidad organizativa. El Club de Tenis recluta a cientos de aficionados, que miden sus fuerzas con los mejores de la provincia. Por último el C. D. Torrijos, agrupación balonpédica con mucha solera que

las sugerencias de los clubes locales y así conocer sus problemas, que a veces no son bien comprendidos por quienes asumen responsabilidades. Sabemos que no siempre las entidades deportivas tienen la mejor infraestructura técnica o económica.

Con la formación de un patronato que implique trabajo, responsabilidad y hasta dispendio económico, sería la solución para realzar el deporte torrijeño con unos baremos de equidad y realismo.

JOSE REYES CALERO



ha logrado mantenerse en el máximo concurso del fútbol regional, si bien es cierto que los problemas, en la última década, no le han faltado.

Este bagaje de equipos nos hace aseverar que somos deportistas, sin duda, por ello, el Ayuntamiento, en los últimos años ha realizado un esfuerzo económico para hacer realidad las pretensiones de los ciudadanos; en breve el pabellón cubierto y la piscina olímpica se sumarán a los recintos deportivos ya existentes.

Sería cuestión de nuestros ediles proponer la configuración de un patronato municipal de deportes para canalizar, recoger y programar